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800万元修复的古县廷成垃圾堆

网友质疑耒阳市搞面子工程 回应：连年亏损，不得不关闭
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800多万修复后被闲置

帖子中提到的古县廷位

于耒阳市昆壁湾，始建于东汉

时期，见证了60多位县令的执

政生涯。

据媒体报道，2004年，为

发展旅游事业， 发掘耒阳悠

久的历史文化， 重建耒阳古

县列入该市当年的重点工程

之一。当地政府投入800多万

元修复， 历时98天， 于中国

（耒阳） 农耕文化节期间揭

牌。

修复后，整个古县廷占地

19.8亩，展室20多间，四周还保

存着完好的明清居民群落。

而如今， 它却成了倒垃圾

的地方。

从网友上传的图片中，记

者看到，该县廷用隶书撰写的

牌匾挂在门楣上，两扇关闭着

的大门前， 伫立着一对石狮，

而石狮的左边则有一个臭气

熏天的垃圾堆。

“每次从这里走过，县廷大

门都是关着的，而这个垃圾堆

更是一种讽刺。” 发帖者质疑，

为何相关部门斥资修复古县

廷会一直关闭呢？

面子工程？经营不善？

随后， 记者致电耒阳市政

府办公室， 一工作人员称，古

县廷已经移交耒阳市地方志

编纂委员会管理，具体情况得

问该部门。

耒阳市地方志编纂委员

会办公室（市志办）主任郑久

芳告诉记者，古县廷之前一直

归蔡子池街道办事处管理，因

为市志办一直缺乏志馆，考虑

到古县廷虽荒废已久，但很有

文化底蕴， 所以便申请做志

馆。于是，2008年11月，市志办

接管古县廷。

“移交后准备装修，因为

古县廷里面没有人，所以装

修人员就把门锁了。” 郑久

芳同时表示 ， 古县廷修复

后， 可能是因为地方偏僻，

并没有很多游客 ，所以只能

关闭。

“交给我们时，里面乱遭遭

的，根本没什么能吸引游客的

东西，为此我们还搞了半天卫

生。”

11月8日， 记者拨通耒阳

蔡子池街道办事处党工委书

记曹晓江手机，其称古县廷连

年亏损， 根本没有人去看，连

工作人员都养不起，不得不关

闭。至于亏损原因，其称电话

里讲不清楚，要两天后回办事

处才可回复。

记者随后致电耒阳市旅

游局， 办公室一女工作人员

称，古县廷从来不归该局管。

近日，有网友在华声论坛发

帖求助， 因轻信别人花8万元能

上好大学，她等了两次高考都没

结果。

陈琳（化名）， 湖南常宁市

人，2008年，她就读于常宁市第

一中学艺术班。2008年12月，陈

琳报名参加全国德艺双馨比赛

衡阳赛区的比赛时认识了评委

肖志明， 其自称是中国青少年

艺术中心艺术总监， 并告诉她

“有四川音乐学院的关系”，只

要拿8万块钱就能上。

按照双方的约定，2009年2

月13日，陈琳的母亲尹女士给了

肖志明1万元订金， 随后肖志明

又先后要求陈琳家里从银行汇了

7万元。

高考成绩出来后， 陈琳的

成绩达到了二本线， 被湘南学

院招录。 这时， 肖志明打来电

话， 告知她第一志愿必须填报

四川音乐学院，“等着拿录取通

知书就可以了。”然而，两个月

过去了， 陈琳并没有等到四川

音乐学院的录取通知书。2009

年10月份，肖志明打来电话，对

方告诉她， 今年的四川音乐学

院非正常录取已经满员了，要

等明年。

后来， 陈琳一直拨打肖志

明的电话， 然而， 对方一直不

接，偶尔回几条短信，让她“等

2010年招考”。可2010年高考结

束后， 陈琳仍未等到录取通知

书。

10月25日， 记者致电肖志

明， 他称这是他跟陈琳之间的

事情，会协商处理，请媒体不要

参与。

11月8日上午， 陈琳向长

沙市警方报警， 警方已立案。

对于这种“艺校虚假招生”案

件 ， 警方提醒广大家长和考

生， 每年高考期间， 各种招生

信息泛滥， 家长一定要提高判

断力， 不要因为心急而轻易相

信招生信息。

■记者 王立三 实习生 彭晓赠

交8万就能上名校？

她等了两次高考没结果

【网帖爆料】

耗资千万建设高档网球场

网帖称，福建省莆田市地

税局局长曾钟滔耗资近千万

公款在其办公室旁建了个高

档网球场。且网球场平常大门

紧闭， 不对局内外其他人开

放，“仅供局长个人享用，还高

价聘请一些美女教练当陪

练”。此外，帖子还附上了数张

网球场的照片。

图片显示，在一栋办公楼

的旁边，一座高标准的网球场

和篮球场相邻，在网球场的一

端，还有一间别致的小木屋。

【部门回应】

球场建设在省局有备案

11月8日下午， 记者致电

莆田市地税局。该局办公室一

位工作人员回应称：“纯属打

击报复，他（发帖人）欠了税

款，我们局里从2009年到现在

一直在跟他协调，但是他一直

不肯，而且放言要弄我们。”

据该工作人员介绍 ，网

球场是和篮球场同时配套

建设的， 包括莆田市地税局

办公楼3楼的健身房，都是全

局职工的活动场所， 并非是

曾局长的个人活动场所。“其

实不单单是局里的员工去打

球， 包括市政府一些部门的

人也有过来打的。 我自己也

经常去打。”

对于网友质疑的小木屋

的用途， 该工作人员解释称，

小木屋并不是所谓的局长更

衣房，而是球场供电和储存场

地器材的一个房间。“里面都

是公用的东西， 可以叫他来

拍，他这样做太过分了。”

“球场建设在省局有备

案，是符合相关程序的。”该工

作人员告诉记者，福建省地税

局系统每两年都会组织一次

球类运动会，有篮球、网球以

及乒乓球等，莆田市地税局也

成立了网球队，她自己也是网

球队的成员，所以建设一个职

工活动场所。

花近千万公款建私人专用网球场？

莆田市地税局回应：网球场系局职工活动场所

近日，有网友在华声论坛、天涯社区

等网站发帖爆料，称福建省莆田市地税局

局长曾钟滔动用近千万公款在其办公室

旁修建高档网球场，且不对“外人”开放，

仅供局长个人专享。网帖曝光后，立刻引起了网友

的口诛笔伐。 有网友调侃称：“用纳税人的钱消遣，

局长真的很会生活嘛。”

■记者 蒋小康

近日，网友在华声·耒阳

社区发图帖称，2004年，耒

阳市政府斥资800多万修复

“古县廷”， 而建成后却一直

关闭， 如今变成了一个垃圾

堆。网友们质疑，“古县廷”修

复后被闲置是面子工程，还

是经营不善？

■记者 欧晓敬

网友公布的图片显示，“古县廷”门口堆满了垃圾。

11月6日，2010湖南省文化

旅游形象大使暨第12届环球旅

游小姐国际大赛湖南总决赛在

长沙举行，来自湖南岳阳的周玉

婷艳压群芳，勇夺桂冠。

记者 王立三 摄

岳阳姑娘摘“旅游小姐”

湖南赛区桂冠

莆田市地税局网球场边上有一个小木屋。
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